

INFORME DE GESTIÓN - ADMINISTRACIÓN GIUZZIO

Operativos como Omega, Status y Juego Sucio generaron el terreno propicio para que organizaciones del crimen organizado sufrieran el embate de las intervenciones. Desde el microtráfico, pasando por la destrucción de cultivos ilícitos hasta el despliegue estratégico contra esquemas de envíos de drogas con alcance transnacional han sido abarcados.

En casi 2 años y medio, 931 personas fueron detenidas, entre ellas aquellas pertenecientes a conocidos grupos de alto impacto criminal como el Comando Vermelho y el PCC del Brasil, e importantes líderes del tráfico de drogas con asiento en nuestro territorio.

Entre las incautaciones a gran escala, la cocaína decomisada superó las 7 toneladas. Esto trajo consigo que el impacto a los soportes logísticos detrás de cada organización sea cuantioso. Flotas enteras de vehículos de alta gama pasaron a ensanchar el listado de transportes terrestres al servicio del narcotráfico. En total fueron requisados 320 vehículos. El daño patrimonial al crimen organizado supera los 410 millones de dolares.

Cantidad de Procedimientos:	1.281
Personas Detenidas:	931
Cocaína incautada:	7.233 kilos
Crack:	200.000 dosis
Hectáreas de marihuana:	2.705 eliminadas:
Marihuana lista incautada:	10 mil toneladas
Vehículos:	320
Aeronaves:	16

INFORME AÑO 2020

● PRINCIPALES OPERATIVOS DE INCAUTACIÓN DE COCAÍNA

385 kilos de cocaína y una avioneta en Bahía Negra

Fruto del desarrollo de una investigación por tráfico de cocaína, fue la incautación de 385 kilos de la droga, así como también el decomiso de una avioneta con matrícula boliviana en un establecimiento rural de la zona de Bahía Negra, Chaco.

Operación Horizonte Boreal

Agentes Especiales de la SENAD, en conjunto con el Ministerio Público, se incautaron de 425 kilos de cocaína y una aeronave en una pista clandestina ubicada en el distrito de Toro Pampa, Alto Paraguay. Además fueron detenidos un piloto brasileño y dos colaboradores de nacionalidad paraguaya.

Operación Omega

Tras una investigación desarrollada por Agentes Especiales de SENAD, pudo ser interceptada una aeronave de procedencia boliviana con un cargamento de cocaína de 431 kilos

● DESMANTELAMIENTO DE ESTRUCTURAS DE MICROTRÁFICO

Operación Gorilla Glue

Tomó a través de acciones de inteligencia con origen en una red de distribución de marihuana de alto costo y producida en laboratorios clandestinos de Asunción y Fernando de la Mora. Estos espacios ocultaban invernaderos (Indoor) altamente equipados y manejados por jóvenes de elevado nivel social, tanto que el precio de la droga se posicionaba como uno de los más costosos del mercado.

Operación Juego Sucio

Mediante tareas de inteligencia se llevaron a cabo 14 allanamientos simultáneos en diversos puntos del Departamento Central. Con ello se pudo desarticular una compleja red de distribución de cocaína que operaba. Fueron sacados de circulación la cabeza de la organización y todos los colaboradores. Fue una operación que marcó un nuevo rumbo en la estrategia de lucha contra el narco menudeo.

● **DETENCIÓN Y EXPULSIÓN DE GRANDES NARCOS**

Operación Guri

Fabrizio Santos Da Silva, alias "Guri" o "Nené", brasileño, de 37 años, es considerado por autoridades brasileñas como el jefe de la Organización Criminal OS MANOS de Río Grande do Sul. El hombre tiene condenas por tráfico de drogas, homicidios, asaltos, entre otros, que suman más de 70 años en el país vecino. El mismo fue extraditado a su país.

Operación Status

La "Operación Status" fue capaz de desbaratar una de las estructuras más poderosas de narcotráfico y lavado de dinero en la región. Para el historial de operativos contra el crimen organizado, este trabajo investigativo se erige como el más importante a nivel internacional entre Paraguay y Brasil. Los detenidos de nacionalidad brasileña fueron extraditados a su país.

RESULTADOS TOTALES

Marihuana:	3.245.391 kilos
Cocaína:	2.360 kilos
Crack:	120.880 dosis
Detenidos:	328 personas
Perjuicio al narcotráfico:	117,5 Millones de Dólares